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РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 75 страниц, 12 рисунков, 16 таблиц, 50 источника.
СТИМУЛИРОВАНИЕ, ОРГАНИЗАЦИЯ, СЛУЖБА СБЫТА, 

.ЭФФЕКТИВНОСТЬ, СБЫТОВАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ.
Объект исследования является маркетинговая и хозяйственная деятельность 

?сдприятия ЗАО “Амкодор-Пинск.”
Предмет исследования -  процесс управления стимулированием сбыта в ЗАО 

" \мкодор-П инск” .
Цель работы -  изучение сбыта продукции на предприятии ЗАО “Амкодор- 

.1инск” и разработка мероприятий по стимулированию сбыта продукции.
Раскрытие предмета исследования работы, достижение ее цели и 

оставленных задач основывается на применении диалектического метода 
познания, общенаучного метода, который включает в себя анализ, синтез, 
комплексный и другие подходы.

Результаты исследования могут быть использованы на предприятиях при 
оценке стимулирования сбыта продукции.

В процессе работы проведены следующие исследования и разработки:
1. Изучены теоретические аспекты сбытовой деятельности и методов её 

эффективности.
2. Проведен анализ экономического и сбытового состояния предприятия ЗАО 

'Амкодор-Пинск”.
3. Проведен анализ маркетинговой деятельности ЗАО “Амкодор-Пинск” .
4. Определены мероприятия по совершенствованию сбытовой деятельности 

ЗАО “Амкодор-Пинск” .
5. Рассчитана экономическая эффективность предложенных мероприятий.
В процессе работы была проведена оценка стимулирования сбыта продукции 

предприятия ЗАО “Амкодор-Пинск”.
В ходе написания дипломной работы апробацию прошли такие мероприятия 

как: внедрение CRM-системы, совершенствование системы стимулирования 
работников и оплаты труда.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней материал правильно и 
объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из 
литературных и других источников теоретические, методологические и 
методические положения сопровождаются ссылками на их авторов.

подпись студента



ABSTRACT
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Thesis: 75 pages, 12 figures, 16 tables, 50 sources.
PROMOTION, ORGANIZATION, SALES SERVICE, EFFICIENCY, SALES

The object of the study is the marketing and economic activity of the company 
_ SC "Amkodor-Pinsk.”

The subject of the study is the process of sales promotion management in 
ч r.kodor-Pinsk CJSC.

The purpose of the work is to study the sale of products at the Amkodor-Pinsk 
_ 'SC enterprise and develop measures to stimulate the sale of products.

The disclosure of the research subject of the work, the achievement of its goals and 
n ectives is based on the application of the dialectical method of cognition, a general 

-. .entific method that includes analysis, synthesis, complex and other approaches.
The results of the study can be used at enterprises when evaluating sales promotion 

■' products.
In the process of work, the following research and development were carried out:
1. The theoretical aspects of sales activity and methods of its effectiveness are 

"ludied.
2. The analysis of the economic and marketing condition of the company CJSC 

" \mkodor-Pinsk" was carried out.
3. The analysis of the marketing activities of CJSC “Amkodor-Pinsk" was carried

.■at.
4. Measures have been identified to improve the sales activities of Amkodor-Pinsk

CJSC.
5. The economic efficiency of the proposed measures is calculated.
In the course of the work, the evaluation of the promotion of sales of the products 

of the company CJSC “Amkodor-Pinsk" was carried out.
During the writing of the thesis, such events as- the introduction o f a CRM system, 

improvement of the incentive system for employees and remuneration were tested.
The author of the work confirms that the material given in it correctly and 

objectively reflects the state of the process under study, and all theoretical, 
methodological and methodological provisions borrowed from literary and other sources 
are accompanied by references to their authors.
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